



ASSOCIATION LES AMIS DU JUMELAGE MARBACH-AM-NECKAR - L'ISLE-ADAM

« Qui ne connaît pas de langues étrangères ne connaît pas la sienne. »

J.W. Goethe

Stages en milieu professionnel pour les Jeunes

Notre association et le comité de Jumelage à Marbach-am-Neckar avons relevé un nouveau défi depuis plusieurs années. Nous proposons aux élèves du second degré scolarisés à L'Isle-Adam la mise en place d'un stage associé à un accueil en famille en coopération avec le comité de jumelage de Marbach. C'est ainsi que Luisa, lycéenne en seconde au Friedrich Schiller Gymnasium est venue en mars 2015 pour effectuer son stage à l'Office du Tourisme à L'Isle-Adam. Elle a été accueillie par une famille adamoise composée de jeunes de son âge. Début décembre 2015, cinq collégiens de 3^{ème} du collège Notre-Dame ont alors fait le voyage à Marbach pour découvrir l'Allemagne, les Allemands et leur milieu professionnel. Voici quelques de leurs impressions : « Grâce à cette semaine, j'ai découvert une autre culture et j'ai progressé en allemand. » « J'aime beaucoup le système de vie et d'école en Allemagne, et je trouve que les Allemands ont plus de temps que nous et sont plus sociables. » « Toutes mes craintes ont été inutiles : ma famille et mes encadrants ont su très vite m'intégrer, ne s'arrêtant pas au fait que je sois française. » « J'ai gardé de bons contacts avec leur fille. »

Quatre jeunes stagiaires allemandes ont séjourné du 26 mars au 9 avril 2016 à L'Isle-Adam pour découvrir de leur côté les Adamois et un milieu professionnel comme une école maternelle, une pharmacie ou bien l'Office du Tourisme... etc. Et cela continue tous les ans depuis.

Ces expériences permettent aux jeunes de mieux connaître et comprendre les autres et entretenir une relation afin de devenir de vrais citoyens européens. Si vous êtes intéressés en ce projet de mobilité, contactez-nous contact@amis-marbach.org

Isabel Delais

Présidente de l'association du Jumelage